



Sala de Prensa

Confirman que uno de los niños que murió en Buenaventura sí tenía meningitis

El Instituto Nacional de Salud en Bogotá confirmó la muerte de un menor de edad por meningitis en Buenaventura tras analizar la muestra de laboratorio que se le realizó.

Se trata de Darwin Mosquera Caicedo, de seis años, quien murió la semana pasada.

Este menor, que es uno de los cuatro menores que han muerto en las últimas semanas en Buenaventura por una extraña enfermedad, dio positivo para meningococo grupo c.

Cabe recordar que el jueves 11 de febrero, la secretaria de Salud del Valle, María Cristina Lesmes, había descartado un foco de meningitis meningocócica en el puerto y manifestó que probablemente dos de los casos correspondían a una leptospirosis.

Ante la situación, el secretario de salud del puerto, Félix Riascos, anunció que "se solicitó el acompañamiento de la oficina de calidad del laboratorio departamental de salud para darle asistencia técnica a la clínica de alta complejidad de la ciudad", con el fin de identificar los casos de la enfermedad que se puedan presentar.

Asimismo, aseguró que el cerco epidemiológico en el barrio donde residía el menor se redoblará para evitar que las personas que tuvieron contacto con Darwin se contagien.

Las autoridades en salud declararon la alerta amarilla frente a los casos del virus del Zika y frente a los casos probables de meningitis.

"No hay que alarmar a la comunidad pero hay que estar alerta ante sintomatologías como cuadros febriles y asistir a la red de salud pública y privada de la ciudad", mencionó el funcionario.

En las últimas horas ingresó una menor del corregimiento de Puerto Merizalde que presenta síntomas similares a los de los niños fallecidos. Las autoridades le hacen un seguimiento minucioso al caso y están a la espera de los resultados para descartar o confirmar la meningitis por meningococo.

En los próximos días se tendrán los resultados de los otros tres casos.







Diario El País, 17 de Febrero de 2016. Página B2